

特集 ③

恋愛きっか系のプチ旅行 KOITABI×地域づくり

株式会社 Unique (ユニークツアー) 岩崎 由美 (松山市)

ユニークツアー



松山市湊町にある旅行代理店「ユニークツアー」では、通常の旅行手配業務の他、愛媛県内の地域密着型ツアー、シリーズ化した企画ツアー、インバウンド(訪日外国人)ツアーである「SHIKOKUTOURS」などを提案しています。

地域密着型ツアー

愛媛県内には、旅行では普段訪れないような場所で、素晴らしい景色が見えたり、地元の美味しい名物が食べられたり、そこでしか体験できないことができたり、地域で頑張っている方に会えたりできる場所が数多くあります。

したがって、私たちスタッフは、まずご案内する地域の知識を習得することから始め、「地域に人を呼べるようなツアーができないか」、「地元の方と一緒にできる

ことはないか」などの視点から考え、その地域でしか味わうことの出来ないような企画ツアーを制作し、ツアー当日においても地元の方の協力を頂きながら催行しています。

企画ツアー

観光ではなく、写真撮影を目的とした「PHOTOTABI(フォト旅)」、女性の探究心にお応えする「JOSHITABI(女子旅)」、お子様を中心に考えた親子で楽しめる「CHIBITABI(チビ旅)」、趣味の合う仲間を作りながらレジャーを楽しむ「LEISURETABI(レジャ旅)」、そして恋愛のきっかけ作りの為の单身男女限定ツアー「KOITABI(恋愛)」といったような、「どこに行くか」よりも「何をするか」「ツアーで何を楽しむか」ということを追求したツアーをメインとして企画しています。

特に、恋愛のきっかけ作りの為に考えた「KOITABI(恋愛)」は15年以上も続くシリーズツアーで、今までに数十

組のご成婚カップルが誕生しています。



PHOTOTABI (フォト旅)



CHIBITABI (チビ旅)

KOITABI×地域づくり

弊社の持ち味である「企画ツアー×地域密着型ツアー」の中で、「KOITABI」にびつたり合ったのが、八幡浜市の日土東地区でした。

私が参加させていただいた(公財)えひめ地域政策研究センター主催の「地域づくり人養成講座」の視察場所として日土東地区を訪れ、休校となっている日土東小学校を見て、すぐに「KOITABIができる!」とピンとききました。その時に講師をして下さった日土東地区の二宮さん



日土東小学校



KOITABI ツアーの内容

に、その日のうちにツアーで使いたいという相談をしたら快く引き受けて下さり、2ヵ月後には「KOITABI」のツアーが催行されました。

「八幡浜の休校で遊ぼう！」日の出豚の焼肉とみんなで作る手延べうどん」

参加者22名(22歳〜45歳の独身男女
平均年齢29歳)

愛媛県内(大半が中予)からの参加者です。
〈行程〉

(8:00)松山発バスにて出発↓(10:00)
日土東小学校へ

今日はみなさん小学校に行くというこ
とで「小学校3年生になったつもりで楽
しみましょう」とバスの中では小学校
時代の思い出を語り合いました。

日土東小学校到着後、みんなで教室に
入り、小学校時代を懐かしみながらニッ
クネームとPR(趣味など)を書いた名札
を付けました。

1時間目…「日土地区について」と題し
て、地域づくりメンバーの先生による授
業。まずは地域のことを知ってもらい、地
域に興味を持ってもらうこととしました。

2時間目…椅子で円を作り、男女隣合
わせて1対1のトークタイム

3時間目…椅子を使って「フルーツパ
スケット」

4時間目…ピザ作り講座・手延べうど
ん講座・日の出豚焼肉実技。グループに
分かれてピザを作り体験と手延べうどん
作りを体験。講師は地元のおいちゃん、お
ばちゃん達で、和気藹々と楽しめました。

給食…みんなで作ったピザ・手延べう
どん・日の出豚の焼肉を、校庭にテーブ
ルと椅子を出して、木造の趣ある校舎を
眺めながら、昼食をとりました。

昼休み…誰からともなく鬼ごっこを始
め、童心に帰って校庭を走り回りました。

午後は遠足…皇帝ダリア畑へバスで移
動し、お花摘みをしたり、地元のおばあ
ちゃんと交流をしたり、石畳の道を散歩
したりしました。

日土東小学校に
戻り、お世話になっ
た地元のおいちゃ
ん、おばちゃん達
と、「また遊びに来
ます!」「いつでも
おいで」と名残惜
しみながら、お別
れとなりました。

その後、八幡浜
市役所の近くにあ
る「パンメゾン」に
て元祖塩パンのお
やつをゲット↓梅
美人酒蔵にて酒蔵
見学・お酒の試飲・



鬼ごっこ

お買い物↓八幡浜みなつとでフリータイ
ム(ここで気になる方へのアプローチ)↓
(19:00)松山着

参加者の感想

- ①学校の校舎が懐かしくて、参加者同士
が童心に返って楽しめた。
- ②みんなで手延べうどんやピザを作るの
が楽しかった。
- ③地元の方々が親切で明るくて親しみや
すく、とてもよくして頂いた。
- ④初めて行った場所なのに故郷に帰ったよ
うな気分になり癒された。また、同じメン
バーで来てもらいにくい仲間良くなれた。
- ⑤なかなか行くことの出来ない場所に楽し
いメンバーと行くことができ、嬉しかった。

私の感想

その地域に合ったターゲット層やツ
アー行程を地元の方と一緒に作り上げ
ることができれば、満足感のある企画ツ
アーを提供できると思いました。この「K
OITABI」は春と秋の2回開催し、大
変好評でした。

「KOITABI」は男女が終日一緒に
旅行をすることで、お互いの本質を見る
ことができやすいのではないかと思います。
外見や肩書きだけではなく、一緒にい
て楽しくなる相手を見つけて頂ければと
思います。